

3 de septiembre de 2020

Buenas tardes Familias de las Águilas,

El comienzo del año escolar está llegando rápidamente. Los maestros y otro personal de la escuela han estado trabajando diligentemente durante estas dos últimas semanas para prepararse para que nuestros estudiantes aprendan a niveles mas altos. Nos hemos tomado el tiempo que tenemos para prepararnos para los tres modelos de aprendizaje (en persona, híbridos y remotos) sabiendo que es posible que no tengamos tiempo más adelante en el año para desarrollo profesional, y cuando somos capaces de pasar de remoto a híbrido. Dicho esto, el enfoque para nuestra comunicación en los próximos días se centrará únicamente en iniciar la escuela en el modelo **Remoto** y los procedimientos que van junto con eso para que sepas qué esperar.

Primeros días de clases

Todos los estudiantes de séptimo grado se registrarán en Webex Teams el martes 8 de septiembre. En un esfuerzo por agilizar las cosas, todos los estudiantes de 7 grado se quedarán con su profesor de Eagle Hour todo el primer día. Los maestros enseñarán procedimientos, protocolos y expectativas específicos de Hocker Grove. El día también incluirá un recorrido de construcción virtual, presentaciones de profesores y algunas divertidas actividades remotas para conocerte.

A partir del día 2, todos los estudiantes de 8 grado se unen a nuestros estudiantes del 7 grado mientras regresan a la escuela en el ambiente **Remoto** también.

Reconocemos que hay mucha ansiedad por conectarse el primer día y una preocupación por lo desconocido. Ansiedad similar existe también para nuestro personal, pero nuestro tema del año es "gracia". Mientras que hemos estado pidiendo paciencia y gracia de los padres mientras desempacamos los planes de reapertura de la escuela media y diseñamos cómo miran a Hocker Grove, usted y su estudiante pueden esperar una extensión de gracia similar a medida que trabajamos para que todos se conecten en línea.

La misión principal para el primer día de cada estudiante es entrar en el espacio de reunión Webex de su profesor escribiendo (copiar y pegar también funciona) la url que coincide con el profesor de Eagle Hour de su estudiante. Toda la información del espacio de reunión se puede encontrar en [este documento](#). El nombre del profesor de Eagle Hour de su estudiante se puede encontrar en Skyward en <http://skyward.smsd.org/> cuando los horarios se abren el viernes 4 de septiembre.

Distribución de materiales de clase

HGMS proporcionará un tiempo para que las familias recojan materiales de la escuela, incluyendo el anuario del año pasado (devolviendo a los estudiantes del 8 grado que los ordenaron solamente), agendas (planners), suministros de arte, copias en papel de materiales de clase y otros recursos que son específicos para el horario de los estudiantes el 8, 9 y 10 de septiembre de 4:30-6:30 pm.

Pedimos a los padres que asistan a la distribución material el día correspondiente a su tipo de aprendizaje:

Martes, 8 de septiembre 4:30-6:30 pm Opción 1 Grupo A (Familias que eligieron el aprendizaje en persona y cuyo estudiante de más edad tiene un apellido que comienza con A-Lamb)

Miércoles 9 de septiembre 4:30-6:30 pm Opción 1 Grupo B (Familias que eligieron el aprendizaje en persona y cuyo estudiante mayor tiene un apellido que comienza con Lamc-Z)

Jueves, 10 de septiembre 4:30-6:30 pm Opción 2 Grupo A (Familias que eligieron el aprendizaje remoto)

Pedimos que las familias traten de honrar los tiempos asignados tanto como sea posible para evitar grandes multitudes, pero si necesita venir un día diferente a su asignación, puede hacerlo.

A medida que se aproxima, todas las familias deben permanecer en su auto. El personal del HG estará dándole ayuda. Cuando este entrando en circulo de parqueo en frente de la escuela (donde se ponen los autobuses), estamos pidiendo a las familias que sostengan una hoja de papel en la ventana con la siguiente información claramente mostrada:

- **Nombre de sus alumnos (Nombre, Apellido)**
- **Grado**
- **Tamaño de la camiseta (S,M,L ,X) (solo grado 7)**

¡No podemos esperar a verlos a todos!

Asistencia estudiantil

Durante el aprendizaje remoto, los estudiantes tendrán que iniciar sesión en el aula Webex de su profesor en el momento de clase adecuado que se indica en el horario de la campana de aprendizaje remoto a continuación. Al igual que el aprendizaje en persona, los maestros comenzarán la clase a la hora designada con la enseñanza que puede incluir la extensión de la lección del día anterior, proporcionar instrucción directa, revisar el objetivo de aprendizaje, entre otras actividades. Estamos alentando a los maestros a no enseñar todo el período de clase en la mayoría de los días. Los estudiantes deben tener tiempo en la mayoría de las horas en la mayoría de los días para trabajar de forma independiente, desconectándose de la pantalla de la computadora siempre que sea posible.

Para el seguimiento de la asistencia, vamos a utilizar una política muy similar a la que usaríamos si todos los estudiantes estuvieran en el edificio cada día, lo que significa que los estudiantes que no están presentes en el "aula" / Reunión Webex estarán marcados como ausentes. Será importante que los alumnos supervisen su tiempo para que puedan iniciar sesión cuando comience cada clase.



REMOTE SCHEDULE

Eagle Hour	8:45 - 9:15
1st Hour	9:19 - 10:06
2nd Hour	10:10 - 10:57
3rd Hour	11:01 - 11:51
Lunch	11:51 - 12:16
4th Hour	12:22 - 1:12
5th Hour	1:16 - 2:03
6th Hour	2:07 - 2:54
7th Hour	2:58 - 3:45

Planes de reapertura

A medida que continuamos aprendiendo más sobre COVID-19 y las mejores prácticas para reducir el número de casos en nuestra área, el distrito está revisando y actualizando los planes de reapertura lanzados a principios de verano. Los planes actualizados de la escuela media contienen las siguientes ediciones/adiciones:

- Información de asistencia agregada – Opción 1 y Opción 2
- Expectativas de vídeo de SMSD WebEx (profesores, estudiantes y familias)
- Apéndice: Gráficos de asistencia SMSD
- Apéndice: Expectativas de vídeo SMSD
- Apéndice: Introducción a Canvas para padres y familias

Todo el plan de reapertura de la Escuela Secundaria se puede encontrar aquí: [Plan de Reapertura de la MS](#)

Introducción a Canvas

El aprendizaje de los estudiantes este año se basará en la plataforma de aprendizaje de Canvas. Si bien los profesores han estado trabajando esta semana y la última en preparación para el uso del sistema Canvas, sabemos que este proceso es nuevo para las familias. En un esfuerzo por asegurarse de que los estudiantes estén listos, consulte la información para los estudiantes y los padres aquí:

<https://www.smsd.org/academics/digital-learning-initiative/canvas>.

Horarios de los estudiantes

Todavía estamos en el objetivo de abrir los horarios para que los estudiantes y los padres lo vean en Skyward el 4 de septiembre. Esto le permitirá ver en qué clases están los estudiantes, así como el maestro para cada clase skyward.smsd.org.

Serie de Aprendizaje para Crianza de los Niños/as Virtual de BIST

Como parte del apoyo continuo a las familias, Hocker Grove está ofreciendo una serie de clases para padres y tutores a través de una asociación con el Equipo de Apoyo a la Intervención del Comportamiento (BIST). Estas sesiones de capacitación están diseñadas para ayudarle a manejar el aprendizaje virtual de su hijo, proporcionar maneras en que usted puede apoyar el desarrollo de

habilidades de comportamiento de su hijo y aumentar la consistencia entre el hogar y la escuela. Se ofrecerán durante los próximos cuatro martes por la noche a las 6:30 pm de acuerdo con el siguiente horario:

6:15 PM - 6:30 PM Entrar En la Sala de Zoom

6:30 PM - 7:15 PM Sesión Informativa

7:15 PM - 7:30 PM Preguntas y Respuestas

8 de septiembre: We're All in This Together (Estamos Juntos en Esto)

15 de septiembre: El poder de la crianza sin ira

22 de septiembre: Solución de problemas hacia el cambio

29 de septiembre: Fortaleciendo a nuestro equipo

Información para iniciar sesión en la reunión de zoom:

Unirse a la reunión de zoom

<https://zoom.us/j/96297450891?pwd=SmxLaHhxQlRiSzNVZnlydlpSTmQzUT09>

Identificación de la reunión: 962 9745 0891

Código de acceso: 402200

Verificación en línea

Una parte típica de regresar a la escuela es completar la verificación en línea, que implica revisar una serie de formularios, incluyendo formularios de salud, política de uso aceptable, preferencias de comunicación, etc. Pedimos a todas las familias que inicien sesión en Skyward en skyward.smsd.org lo antes posible. Por favor, preste especial atención a las preferencias de comunicación. Una de las cosas que escuchamos más a menudo de los padres como una frustración es que no recibieron notificaciones importantes porque no seleccionaron esa forma de comunicación durante la inscripción en línea. El correo electrónico es nuestro medio más común, pero periódicamente también usamos llamadas telefónicas y mensajes de texto para obtener mensajes. Gracias a todas las familias que ya han completado la verificación en línea para su estudiante.

MacBook Update

Cualquier estudiante de 7 grado que no tenga una computadora MacBook puede comunicarse con la escuela al 913-993-0200 para establecer una cita para la recogerla. Los estudiantes nuevos en el distrito ahora pueden recibir dispositivos, y los estudiantes que regresan necesitan asegurarse de que traen su iPad y cargador para intercambiar.

Estudiantes del 8 Grado que regresan

Los estudiantes^{de 8º} grado también pueden llamar a la escuela para hacer una cita para recoger su computadora si se dejó en la escuela para el verano.

El departamento de ICT ha proporcionado esta actualización para que los estudiantes que regresan de 8 grado actualicen sus dispositivos en preparación para el año escolar. Las instrucciones para este proceso se pueden encontrar en este enlace: <https://bit.ly/2YMQhT1> Todos los dispositivos de estudiantes de 7 grado ya se han actualizado.

Información de transporte

El transporte para el año escolar 2020-2021 se verá un poco diferente debido a la pandemia COVID-19. En un esfuerzo por transportar a los estudiantes de la manera más segura posible, las siguientes son algunas de las medidas que se seguirán para el transporte de los estudiantes por vehículos de autobús y pasajeros en el Distrito Escolar de Shawnee Mission.

Inscripción

Nuevo este año, estamos requiriendo TODOS los que quieren recibir servicio de autobús para inscribirse en línea. Esto incluye aquellos que califican para el autobús gratuito.

- Para aquellos que califican para el autobús gratuito (que residen a más de 2,5 millas de la escuela) Haga clic aquí para inscribirse: [Shawnee Mission Bus Registration](#).
- Para aquellos que se inscriban en Parent Pay Busing (bus pagado por los Padres) (donde se ofrecen rutas): Haga clic aquí para inscribirse: <https://dsbusinessm.revtrak.net/-school-bus-parent-pay - /list>

Las tarifas de autobús se prorratearán para los días en que el distrito esté en asistencia remota según los criterios de medición de JCDHE. Puede encontrar información adicional en la página web de transporte de SMSD: <https://www.smsd.org/families/transportation>

Limpieza, desinfección y desinfección de autobuses

Las superficies tocadas con frecuencia se limpiarán entre las rutas de autobús. La Limpieza y la desinfección se producirán al final de cada día utilizando el desinfectante aprobado por los CDC. Máscaras requeridas

Se requerirán máscaras de todos los usuarios del autobús durante todo el tiempo que están en el autobús. No usar una máscara puede resultar en la pérdida de privilegios para viajar en el autobús por un período de tiempo hasta el resto del semestre. Las máscaras estarán disponibles en cada autobús en caso de que un estudiante olvide o pierda su máscara en la transición hacia y desde la escuela. La guía estatal permite a los conductores de autobuses quitarse la máscara por razones de seguridad mientras operan el autobús. Los conductores llevarán una máscara mientras los estudiantes entran y salen del autobús.

Asientos asignados y control de asistencia Diaria de la lista

Todos los autobuses tendrán asientos asignados y los conductores instruirán a los estudiantes sobre dónde se sentarán e intentarán distanciar a los estudiantes cuando sea posible. Los estudiantes que residan en el mismo hogar se sentarán juntos. Cualquier estudiante que no esté inscrito para el transporte y que intente viajar en el autobús requerirá arreglos de transporte alternativos a casa de la escuela (los padres contactados).

Despido escalonado de Bus & School

Los estudiantes serán despedidos para entrar en la escuela, un autobús a la vez a su llegada. El despido se realizará de una manera igualmente escalonada que permitirá a los estudiantes viajar a su autobús con la mayor distancia posible.

Paradas de autobús

Se recomienda el distanciamiento social entre los estudiantes en todas las áreas de las paradas de autobús. Esto requerirá que los padres ayuden a comunicar esta expectativa con los niños.

Para obtener más información, vaya al [Plan Operativo del Distrito para la Reapertura de las Escuelas](#).

[Información de Crédito de Transporte del Semestre de Primavera 2019-2020](#)

Chris Kase

Chris Kase, Ed.D.
Director